
 

第 2127回（10月 16日）例会報告 

＊点    鐘      時田 忠彦 会長 

＊ロータリーソング 

  ・奉仕の理想 

  ・「ロータリーとは何ですか？」 

ロータリーを他人に告げる歌 

＊４つのテスト唱和 

＊来訪者紹介 

 RID2570 第５グループ ガバナー補佐 

  國分忠司 様（熊谷籠原 RC） 

＊会長報告        時田 忠彦 会長 

＊幹事報告        大谷 文孝 幹事 

＊出席状況報告      飯塚 秀司 副委員長 

＊ニコニコ報告      江口 明  副委員長 

＊委員会報告 

    社会奉仕委員会  早﨑 敬  委員長 

＊卓話 

  RID2570 第５グループ ガバナー補佐  

國分 忠司 様 

＊点    鐘       時田 忠彦 会長 

     会長報告 

 

               時田 忠彦 会長 

こんにちは。 

本日は國分ガバナー補佐さんの訪問例会です。國分

ガバナー補佐さんは今日までいくつものクラブを見て

もらっている訳ですからそういう中で当クラブを見て

もらい忌憚の無い意見を述べてもらえば今後の当クラ

ブの参考になると思うのでよろしくお願い申し上げま

す。 

國分ガバナー補佐さんの話をいっぱい聞きたいと思

い、私はこの辺で終わりにしたいと思います。それで

は國分ガバナー補佐さんよろしくお願いします。 

 

幹事報告 

 

              大谷 文孝 幹事 

10月 3日（水）さくら文化・環境委員会と社会奉仕

委員会の合同炉辺が「魚豊」で行われました。2 月

26 日に予定されている酒巻導水路へさくら植樹の

件とクビアカツヤカミキリの被害防止へのクラブの

対応を協議致しました。 

10月 9日（火） 本日の例会終了後に、茂木ガバナ

ー公式訪問の「第 2部 クラブ協議会」設営の件を

DL（ディスカッションリーダー）と打ち合わせ致し

ます。 



10 月 21 日（日） 第 2128 回のさきたま古墳群見

学例会となります。時間は 9:30 さきたま史跡博物

館側のレストハウスに集合になります。会員の方は

ロータリージャンパー着用でお越しください。 

この例会は 2570 地区 社会奉仕委員会の研修セミ

ナーの実施に伴い、当クラブでも例会を企画いたし

ました。茂木ガバナーをはじめ、他クラブの会長、

地区役員の方々と交流が出来る良い機会となります

ので、多くの会員の参加をお待ちしております。 

尚、この例会にて、さくら文化・環境委員会と社会

奉仕委員会の方は、先の合同炉辺で決まりましたク

ビアカツヤカミキリ被害防止活動を合わせて行いま

す。両委員長を中心に駆除活動をお願い致します。 

例会終了後は、お弁当の用意がございますので、10

月 16 日までに出欠の連絡を事務局までよろしくお

願い致します。 

 

＊国際ロータリーより、2018年 COR決議審議会も

決議案件が送られてきました。 

内容を確認したい方は、事務局まで連絡をお願い致

します。  

 

 

        出席状況報告 

  飯塚 秀司 委員 

会員数 出席対象者 出席者 メーキャップ 出席率 

５１名 ４７名 ２６名 １名 ６３% 

 

 

 

ニコニコ報告 

江口 明 副委員長   

時田会長 本日はガバナー補佐訪問です。国分ガバナ

ー補佐さん、事務局のチェック、ありがと

うございました。例会もよろしくお願いし

ます。 

大谷幹事 ガバナー補佐、国分忠司様、本日はご来訪

ありがとうございます。関係書類等の閲覧

が滞りなく終わり、ホッとしております。

来週のガバナー公式訪問も宜しくお願いし

ます。 

細井パストガバナー 第 5 グループガバナー補佐、国

分忠司様、ご苦労様です。皆で大歓迎です。 

清水会員 一句『補佐訪問 テーマ確認 葛の秋』 

 国分補佐の来訪を歓迎します。 

松岡会員 国分補佐、本日は宜しくお願いいたします。 

長谷川会員 国分ガバナー補佐、ようこそおいで下さ

いました。よろしくお願いします。 

古田会員 国分ガバナー補佐の卓話、楽しみにしてお

りました。今日は我がクラブ迄ご苦労かけ

ました。 

横川会員 国分ガバナー補佐様、本日はご苦労様です。 

矢澤会員 RID2570 第５グループガバナー補佐、国分

様、ようこそお越しくださいました。本日

はご指導、よろしくお願いいたします。 

新井会員 RI 第 2570 地区ガバナー補佐、国分忠司様、

本日はようこそ。歓迎申し上げます。卓話

楽しみにしておりました。よろしくお願い

します。 

田中利幸会員 国分様、本日は本当に楽しみにしてい

ました。どうぞ、ご指導お願いします。 

又、今日のロヘン関係の皆様よろしくです。 

田島会員 国分ガバナー補佐のご来訪、歓迎致します。

本日はよろしくお願い致します。 

倉持会員 国分ガバナー補佐様、本日は宜しくお願い

致します。 

五十幡会員 国分ガバナー補佐様、第５グループガバ

ナー公式訪問では、大変お世話になってい

ます。そして本日は、いよいよ行田さくら

RC ガバナー補佐訪問、楽しみにしており

ましたので、宜しくお願い致します。 

飯塚会員 国分補佐の来訪、歓迎します。 

同文として、 

田中清自会員、三島会員、神田会員、渡辺

会員、春日会員、藤倉会員、川野会員、高

橋会員、早崎会員、宮本会員、江口会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



委員会報告 

 

社会奉仕委員会  早﨑 敬  委員長 

１０月２１日（日） 

 ・地区社会奉仕委員会  

さきたま古墳群見学例会 

 ・さくら文化・環境委員会・社会奉仕委員会 

   クビアカツヤカミキリ被害防止活動 

 について 

 

卓 話 

 

ＲＩＤ２５７０ 第５グループ ガバナー補佐  

國分 忠司 様 

 

 

 

 

          細井 保雄 直前ガバナー 

 

 

謝辞  時田 忠彦 会長 

 

 


